



手作りの資料をもとに発表する中学生

「ふるの思い発表会」今年で12回目の開催。桔梗が丘地区の5小中学校から15人の児童・生徒が参加。運動会で励ましてもらった祖母への感謝や地域住民との交流▽甲子園出場にかけた夢▽命の尊さ▽平和への願い▽いじめを受けた体験――など、日頃思つていることなどを3～5分にまとめて述べた。

発表は「人を思いやる気持ちが必要だ」「人を傷つけるような言葉は見直してほしい」「夢を実現するためには努力し、あきらめないことだ」など、ほとんどが熱っぽく語り掛ける内容、中には

名張は日本文化の「心」を継ぐ

らの声に大人が耳を傾け、住みよい  
明るい・元気な桔梗が丘にしていきた  
い」と評し、全員に記念品が贈られた。



講演する山田法胤さん

【特別記念講演】奈良・薬師寺の山川法胤副住職が「名張の里と白鳳文化」と題して講演した、天武・持統天皇の伊勢信仰、20年に一度の遷宮、伊勢

# 多彩に 記念行事

リニューアル 桔梗が丘公民館

新たなスタートを祝う

エレベータやギヤテリの新設、事務所の拡張や会議室も増設した、桔梗が丘公民館の改修工事が9月末で完了し、10月4日からジャズストレッチや桔梗が丘地区の5小中学校から15人の児童・生徒が参加した「ここらの思い発表会」。5日にはコーラス競演、奈良・薬師寺の山田法胤副住職による講演会があつた。また、18日には小中高校生のピチコンサート、14日と30日に歴史と健康長寿をテーマにした同館秋季大学も催されるなど多彩な記念事業で完成を祝つた。特に1・5両日は、うどん・コーヒーも販売され、にぎわつた。

新歴記事の切り抜きや「身がまとめたデーター」の掲示物を使う中学生もいた。発表の後、桔梗が丘中学校音楽部と北中学校ウイングアンサンブルが「結婚のカノン」「青いベンチ」「君の瞳に恋してる」などを演奏。最後に、上島利久・名張市教育長が「身近な体験から人間関係、平和の大切さを訴えるなど感動を与える内容が多かった。この子どもの

## 鍛えたのどを披露



そろいのコスモコースで日出なハーモニー

斎王だった大来皇后と夏見庵寺の関係や弟・大津皇子をしのぶ歌などを紹介した。壬申の乱にも触れて「名張は日本文化の心を受け継いでいる古里です」と述べた。また、福沢諭吉の言葉を引用して生涯を貢いて仕事のあるのが一番の幸せ、公民館で活動するのも大切で、と話した。ユーモアを交えた講演に参加者は現代人の生き方や名張文化の奥深さに興味を新たにして聞き入って

第51回名張市美術展覧会の絵画・書道・写真・彫塑工業の各部門で、桔梗が丘地区から次の皆さんのが入賞した。  
（敬称略）

【絵画】市議会議長賞＝「春を待つ里で」石谷淑子（桔梗が丘西六）▽おまつも文化賞＝「八幡堀（近江）」徳島二樹夫（桔梗が丘二）▽岡田文化財団賞＝「ヴァズレーの丘」安部律子（桔梗が丘南三）▽努力賞＝「夫婦の視線」今本忠男（桔梗が丘六）

【書道】努力賞＝「川瀬絵理子の詩」村手美紀（桔梗が丘西二）

【写真】努力賞＝「いい日旅立ち」藤原淑隆（桔梗が丘一）、『神秘の湖』今矢志げ子（桔梗が丘二）

【彫塑工芸】選考委員会奨励賞＝『木綿着尺』（連）長船智子（桔梗が丘五）▽努力賞＝『象嵌草模様大皿』喜多勲（桔梗が丘南三）、『地蔵菩薩』十井一憲（桔梗が丘西二）

2008年11月

発行 桔梗が丘まちづくり委員会  
連絡先 桔梗が丘公民館内  
TEL 65-1206  
FAX 65-1206  
Eメール [kikyou-ko@emachi-nabari.jp](mailto:kikyou-ko@emachi-nabari.jp)  
5472世帯・14111人



本邦の総務部会

現在、桔梗が丘まちづくり委員会

リレー まちへの思い

んほ（SAKURANBO）▽桔梗秋桜の会▽枯梗グリークラブによる「コ一ラスの競演」が開かれた。そりのコスチユームでステージに立った出演者らは「海」「上を向いて歩こう」「千の風になつて」「ちいさな秋みつけた」など、懐かしい曲や一度は耳にしたことのあるメロディーに聞き入り、歌い終わるごとに大きな拍手が湧いていた。

